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Question orale déposée par M. Jean-François CASALTA 
au nom du Groupe « Partitu di a Nazione Corsa » 

 

 

OBJET : Réseaux routiers dans le secteur du Grand Aiacciu 

 

Madame la Conseillère Exécutive en charge des infrastructures de transport, 

 

Au début du mois d’octobre, vous effectuiez une visite des opérations routières du 
Grand Aiacciu en compagnie du Président du Conseil Exécutif. 

Il convient de rappeler qu’en termes d’infrastructures routières Aiacciu et sa 
périphérie ont été, historiquement, les grands oubliés des mandatures successives 
de la Collectivité Territoriale de Corse.  

Ainsi, jusqu’en 2016 et le début de la mandature nationaliste, aucun crédit n’avait été 
inscrit au titre du Plan Exceptionnel d’Investissement pour ce type d’opération. 

Il était plus que nécessaire de réaliser un rattrapage d’autant que l’attractivité du 
territoire ajaccien provoque d’énormes difficultés de circulation aux alentours de la 
ville et en son cœur. 

Face aux inquiétudes des habitants, pouvez-vous, Madame la Conseillère Exécutive, 
nous dresser un état des lieux daté et chiffré des opérations en cours et à venir que 
la Collectivité de Corse a engagées pour l’amélioration du réseau routier du Grand 
Aiacciu ?       
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